



Cambio universidad por Cambio Climático

#COP25UNED

Programación e información

Sesión Inicial **2 de diciembre** (Salón de actos. Facultad de Sociología. UNED)

16.30-17.30. Marco esencial sobre Cambio Climático

*La relevancia y algunos de los desafíos de la COP25*

Rubén Díaz Sierra. Profesor de la Fac. de Ciencias UNED

*Los retos del cambio climático son también retos para la cultura universitaria*

Emilio Luque Pulgar. Profesor de la Fac. de Ciencias Políticas y Sociología UNED

*¿El Cambio Climático cambia la Universidad?*

María José Bautista-Cerro Ruíz. Profesora de la Fac. de Educación UNED

Esta sesión se retransmitirá en directo por Canal UNED

<https://canal.uned.es/live/event/5dde2d205578f221282dbe32>

A continuación, se desarrollarán talleres participativos, tanto en la Facultad de Sociología como en los Centros Asociados que realicen la actividad. El objetivo general es debatir sobre nuestras preocupaciones en torno al cambio climático:

¿Me afecta el cambio climático? ¿Cómo atañe al medio natural y a las comunidades del área geográfica donde vivo? ¿Debería preocuparme? ¿Afecta a mi profesión presente o futura? ¿De qué manera? ¿Cómo me van a afectar las decisiones que se tomen en la COP25? ¿Debería mi universidad convertir el cambio climático en un tema prioritario?

Se pretende con esta experiencia facilitar una reflexión colectiva, poniendo en común perspectivas diferentes para que las personas participantes vayan apuntando prácticas transformadoras que pueden acometerse en el contexto de la universidad, del centro asociado, de la facultad o de los estudios a los que están vinculados.

El debate y las aportaciones no terminarán con esta jornada. Tenemos a nuestra disposición una **comunidad en aLF** que nos permitirá ir actualizando la información sobre la COP25 y continuar con los debates y propuestas, tanto entre los que hayan asistido a los talleres y como con todas las personas de la comunidad interesada que quieran sumarse durante el tiempo que dure la COP25. Aquí tienes el enlace:

<http://bit.ly/2DoVFAX>

Durante las semanas que dure la COP25 iremos sistematizando las propuestas y las aportaciones de los debates y las organizaremos para presentarlas en la sesión de cierre, el día 16 de diciembre.

Los resultados dependen de ti.

Sesión final **16 de diciembre**

16.30-18.30 ¿Qué cambiamos en la universidad? Presentación de aportaciones y debate en torno a las propuestas más destacadas

Esta actividad se llevará a cabo en la Salón de Actos de la Facultad de Sociología y será transmitida por Canal UNED

¡Lleva la COP25 a tu Centro Asociado y tu Centro Asociado a la COP25!

En redes vamos a usar el hashtag #COP25UNED ¡Queremos que se nos vea!

## **Algunas preguntas**

*¿Está invitada a participar toda la comunidad universitaria?*

Por supuesto, toda la comunidad UNED está invitada. Todas las personas que trabajamos y estudiamos en la UNED formamos parte de su presente y podemos realizar aportaciones.

*¿Cómo se vinculan los Centros Asociados?*

Los Centros Asociados que quieran participar se comprometen a facilitar los espacios para que en sus instalaciones se pueda seguir la sesión inicial y final. Además, realizarán, al menos, el taller participativo inicial y el responsable enviará las propuestas a través de la comunidad.

*¿Quién puede realizar los talleres?*

En los centros asociados es conveniente que los conduzca una persona con vinculación al centro (director/a, coordinador/a, secretario/a, profesor/a tutor/a, PAS) y es interesante que el grupo sea lo más heterogéneo posible, incluyendo personas de todos los estamentos. Es conveniente recoger de alguna manera las aportaciones para compartirlas en la comunidad que hemos abierto en la plataforma.

*¿Solo puedo realizar el taller participativo el día 2?*

Es conveniente vincularlo a la presentación que se realiza el día 2 pero puede realizarse a lo largo de esa semana. También, si es posible pueden celebrarse más de un taller o bien realizar otro tipo de actividades en torno al cambio climático (charlas, sesiones informativas, etc.).

*¿Por qué se cierra el día 16?*

La COP25 termina oficialmente el viernes 13. Nos reuniremos el siguiente día lectivo para poder tener en cuenta los acuerdos adoptados y las reacciones de la comunidad.

*¿Puedo decir que mi Centro está haciendo una actividad en el marco de la COP25?*

Así es, esta actividad quedará reflejada en el programa oficial de la cumbre COP25 y se encuadra dentro de la llamada zona "Campus COP25".